

Sion, 17.10.17

## Les Verts à côté de leurs lattes ! Die Grünen komplett daneben!

Nous restons sans voix en découvrant l'argument du "Non" aux JO de Christophe Clivaz... Faut-il rappeler que nous sommes au cœur des Alpes et que par conséquent, miser sur les JO d'hiver relève d'une pure logique ? Devrait-on plutôt se battre pour organiser le championnat du monde de beach volley arguant le fait que chez nous, le sable est garanti, au contraire des chutes de neige, plus aléatoires ? Du sable, effectivement, nous en avons en suffisance puisque nous ne pouvons plus construire en montagne. Mais faisons au moins en sorte d'utiliser, de valoriser l'existant. Oui, il faut continuer avec un modèle comme le ski (entre autres) car nous avons le savoir-faire, les infrastructures et un marché potentiel à reconquérir. Jouer la carte hivernale pour miser ensuite sur les 4 saisons : c'est vital pour notre canton !

Uns verschlagt es die Sprache beim Argument von Christophe Clivaz gegen die Durchführung der Olympischen Spielen im Wallis... Muss man daran erinnern, dass wir uns im Herzen der Alpen befinden und das auf die Winterspiele zu setzen pure Logik ist? Sollte man eher für die Durchführung der Beachvolleyball-weltmeisterschaft kämpfen, weil der Sand im Gegensatz zum Schnee garantiert ist? Sand haben wir zuhauf, vor allem seit wir nicht mehr in den Bergen bauen können. Wir sollten doch zumindest das schon bestehende benutzen! Ja, wir müssen (unter anderem) mit dem Model Skisport weitermachen, denn wir haben das Know-how, die Infrastruktur und einen Marktanteil den wir wiedererobern können. Auf die Karte Wintersport zu setzen, um dann den 4 Jahreszeiten-Tourismus auszubauen ist von grösster Bedeutung für unseren Kanton!

### Contact/Kontakt:

- › René Constantin, 079 478 21 63
- › Jean-Claude Vocat, 079 743 53 54
- › Richard Baker, 076 416 27 04